#### SOCIEDAD

## El fallo y la entrega de premios se llevará a cabo el próximo 6 de diciembre en el Salón Dorado del Palacio de la Asamblea

A la séptima edición del concurso infantil de redacción "¿Qué es la Constitución española para ti?" que organiza la Viceconsejería del Mayor y Colectivos Sociales se han presentado este año 502 trabajos que pugnan por hacerse con uno de los tres primeros premios y los 16 accésit previstos. La entrega de premios se llevará a cabo el próximo 6 de diciembre en el Salón Dorado, al término del acto institucional en el Monolito en recuerdo a la Constitución de 1978.

# Más de 500 escolares presentan trabajos este año al concurso de la Constitución

Afirma la viceconsejera San Martín que la presencia de niños en el acto institucional "viene a engrandecerlo"

Jesús Andújar

Melilla Hoy

La vicecosnejera del Mayor y Colectivos Sociales, Carmina San Martín, aseguró que sin duda uno de los presupuestos "mejor invertidos son los 2.500 euros" del certamen de redacción sobre la Constitución, por su repercusión. El certamen ha logrado además cambiar la fisonomía del acto institucional de homenaje a la Carta Magna, puesto que la presencia de los niños participantes en el concurso literario "viene a engrandecerlo".

San Martín dio las gracias a las 18

En esta ocasión participan niños pertenecientes a 18 organizaciones, entidades vecinales y centros escolares

entidades, colegios, particulares y asociaciones de vecinos que este año se han implicado en la séptima edición del concurso de redacción "¿Qué es la Constitución española para ti?" y que ha posibilitado que se



Carmina San Martín, viceconsejera del Mayor

hayan recibido 502 trabajos, superando con creces las cifras del pasado año. Según la viceconsejera, el concurso busca que los niños de entre 10 y 14 años aprendan a "conocer, respetar y querer". la Constitución española. Indicó que la calidad de los trabajos presentados es muy alta y que los pequeños expresan, con sus propias palabras, su visión de la Carta Magna. En comparación a los trabajos de años anteriores, "los de este han ganado en profundidad y calidad, y es una alegría y una satisfacción que niños de 10 a 14 años sepan plasmar de forma tan magnífica qué es la Constitución, los valores de democracia y libertad". Dijo que hay trabajos de contenido histórico, otros que destacan el papel de la mujer y otros son incluso reivindicativos.

El 6 de diciembre, al término del acto institucional en el monolito de la Constitución, la celebración se trasladará al Salón Dorado donde se procederá a la entrega de premios. Este año se entregarán tres primeros dotados con 180, 150 y 120 euros, y 16 accésits de 60 euros, todos ellos a canjear por material escolar. También se premiarán a las entidades que hayan participado de forma más importante.

### Abierto el plazo para participar en la fiesta homenaje de San Valentín

Jesús Andújar

Melilla Hoy

La viceconsejera San Martín anunció también que se ha principios de diciembre se abrirá el plazo para participar en la gran fiesta de San Valentín del próximo 14 de febrero. En la comida especial, a celebrar en Vº Pino, se homenajeará a la pareja que más años lleve de vida en común. Para ello las parejas interesadas en participar en este acto deberán presentar documentos que acrediten los años de matrimonio o convivencia, como puede ser a través del libro de familia o con la yuyia marroqui.

Podrán participar en este almuerzo romántico aquellas parejas que lleven más de cuarenta años unidas. "Es la séptima ocasión en la que celebramos esta comida especial del Día de los Enamorados y esperamos que acudan unas 750 personas". El lema volverá a ser "Por los años compartidos". Los interesados deben presentar una fotografía tipo carné de los miembros de la pareja y una fotocopia del libro de familia.

Señaló San Martín que a pesar de que el corte está situado en cuarenta años de convivencia, lo cierto es que las parejas premiadas y homenajeadas en los últimos años superaban con creces esta cifra, alcanzando incluso los 63 años de matrimonio.





## Arranca el "Curso de iniciación a la lengua de signos española"

Redacción

Melilla Hoy

El curso de iniciación a la lengua de signos española (LSE) se celebrará en el Campus de Melilla, en horario de tarde, los días 27, 28 y 29 de noviembre y los días 11, 12 y 13 de diciembre de 2013, en el Aula de Música de la Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Melilla. El curso cuenta con 1 crédito ECTS y 2.5 créditos de libre configuración (diplomaturas y licenciaturas).

Con dirección académica de Paqui Ruiz, directora del Gabinete de Orientación Universitaria; y M.ª del Mar Ortiz, vicedecana de Estudiantes, Extensión Universitaria y Cooperación, este curso pretende dotar al alumnado de herramientas fundamentales para poder desenvolverse, de forma natural y con conocimiento, en el entorno de la comunidad sorda.